

Liebe leben lassen

Pärchenalltag x50

Von Rakushina

Kapitel 31: Träume [Ray/Mariah]

Urplötzlich schreckte er aus dem Schlaf hoch. Er war geradezu schweißgebadet und rang nach Luft.

Was für ein schrecklicher Traum! Der Schwarzhaarige wurde von seiner Liebsten verlassen. Es wirkte allerdings alles so echt, dass er es nun mit der Angst zutun bekam.

Unsicher sah er sich zu seiner Rechten um und erkannte ein pinkhaariges Mädchen. Sie lag neben ihm im Bett und schlief seelenruhig.

Erleichtert lächelte Ray. Es war dumm von ihm zu glauben, die Liebe seines Lebens würde ihn einfach so von heute auf morgen verlassen. So war Mariah nicht. Schließlich war sie nicht ohne Grund sein größter Traum.